

75 años de funcionamiento celebra la Escuela José Elías Bolívar de Angol

Es una de las más antiguas de la comuna, así como una de las más queridas. Con una matrícula de 241 estudiantes, esta semana se encuentra en actividades de aniversario

Nanette Andrade

Muchos la conocen como la E25, o la escolita, pero hoy en día lleva por nombre José Elías Bolívar en honor al profesor que por años puso a disposición de cientos de estudiantes angolinos, sobre todo del sector centro, su biblioteca particular para apoyar la labor educativa cuando los recursos tecnológicos no existían. Esta semana este muy querido establecimiento educacional está cumpliendo 75 años por lo que tienen una apretada agenda cargada de actividades de aniversario.

El director interino de la escuela José Elías Bolívar Herrera, Luis Cea Roa, comentó que la historia de la escuela se remonta muchos años atrás, antiguamente era la escuela número tres, después fue la escuela E25, para posteriormente pasar a llamarse José Elías Bolívar.

Actualmente el establecimiento cuenta con una matrícula de 241 niños, pero asegura Cea que están trabajando arduamente para incrementar esta cifra. "Hemos hecho cosas bien interesantes como escuela, nosotros siempre decimos, tenemos una escuela bonita,



muy linda, una escuela amplia, con mucha luz natural, nuestros niños llegan acá en la mañana, estos tiempos de frío, y aquí hay sistema de calefacción, todo lo que tiene que ver con el cuidado de ellos, aquí nos ocupamos mucho de eso. Sumado a eso, el alto compromiso de nuestros colegas profesores, que siempre están muy atentos a lo que pasa con ellos".

Asimismo, vale la pena mencionar que cuentan con 56 funcionarios entre profesores y asistentes de la educación.

"Nosotros queremos tener niños felices, que no es fácil, tenemos chicos de familias muy vulnerables", dijo el director en cuanto a uno de sus objetivos como escuela en la que, aseguró, tienen excelente convivencia escolar. "Espectacular es poco,

somos la escuela que tiene el menor índice de conflictos, de agresiones entre los niños", dijo.

Actividades de aniversario

La coordinadora de este 75° aniversario es la profesora Claudia Soto Provoste, quien detalló que las celebraciones se iniciaron desde la semana pasada. "Nosotros comenzamos con actividades previas desde el miércoles pasado, pero el aniversario sigue esta semana y hay una serie de actividades que están enfocados a que los apoderados y estudiantes puedan participar".

Precisó Soto que el uno de los objetivos de esta celebración es, "primero para que conozcan el establecimiento otras personas, agradecer los que ya confían en este proyecto educativo y

además que pueda generar más instancias para mantener siendo preventivos en el área de convivencia, que es un tema en educación que hoy día está muy fuerte".

Además, dijo que buscan "socializar con los alumnos la Celebración del Aniversario a través de distintas áreas de participación inclusiva, tenemos artísticas, recreativas, deportivas y de conocimiento. Este primer Objetivo del Aniversario va directamente con los sellos que tiene el establecimiento en su área deportiva y artística".

Por otra parte, se han propuesto "crear en los alumnos vínculos afectivos y de pertenencia con su establecimiento, de tolerancia y pluralismo, esto también que va enfocado al plan de formación ciudadana. Y, por

último, mantener durante las competencias actitudes positivas, tales como el respeto y la tolerancia con los compañeros".

Entre las actividades más relevantes, destacaron el pasacalle que se llevará a cabo este jueves a las 10:00 horas y que consiste en un recorrido por el centro, en el que participan también los apoderados, los niños usan disfraces, batucada, "es la oportunidad donde pueden participar más integrantes de las familias en una actividad más amplia, mostrándonos la comunidad", destacó Soto.

Por último, realizarán la esperada coronación de los reyes de aniversario, la cual tendrá lugar en el teatro municipal, la próxima semana, con presentaciones artísticas diversas.